Sanciones de EE.UU. a Venezuela agravan su economía, considera Michelle Bachelet



Ginebra, 20 mar (RHC) La alta Comisionada de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, manifestó su preocupación por las recientes medidas arbitrarias (sanciones) estadounidenses contra Venezuela, ya que podrían empeorar la situación económica del país.

"Me preocupa que las recientes sanciones, impuestas a las transferencias financieras relativas a la venta de petróleo venezolano a EE.UU., puedan contribuir a una agravación de la situación económica y repercutir en los derechos humanos y el bienestar del pueblo", expresó Bachelet.

Durante la 40^a sesión del Consejo de los Derechos Humanos que se realizó en Ginebra, ciudad de Suiza, la alta comisionada señaló que los problemas económicos y sociales en Venezuela comenzaron a agudizarse tras las imposición de sanciones económicas estadounidense.

La expresidenta de Chile reconoció también que, a pesar de las sanciones que enfrenta Venezuela, el Gobierno de Nicolás Maduro atiende los problemas de salud, alimentación y servicios básicos de la población.

Desde EE.UU. se ha emprendido una campaña mediática para irrumpir con la democracia y la paz del país suramericano, debido a que la Revolución Bolivariana no responde a los intereses imperialistas.

En 2015 comenzaron las sanciones por parte de EE.UU. y, desde entonces, Venezuela ha venido enfrentando un bloqueo financiero que le impide cumplir con sus compromisos económicos internacionales, situación que crea una profunda inestabilidad social y económica.(Fuente:Telesur)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186338-sanciones-de-eeuu-a-venezuela-agravan-su-economia-considera-michelle-bachelet$



Radio Habana Cuba